
※学校だより「夢に向かってⅡ」は個人情報に配慮しながら学校HPにも掲載しております。

●気持ちいい！
「おはようございます。」
１時間目が始まる少し前、校長室にいる

と、すぐ近くの階段の辺りから「おはようござい
ま～す。」という気持ちのよい声が、何回も聞こ
えてきました。その自然で清々しいあいさつにつ
られるように廊下に出てみると、廊下に教材の箱
を積み上げられた岱陽堂の方がおられ、その横を
通る３年生が、それぞれにあいさつしながら通り
過ぎるところでした。岱陽堂の方もうれしそうに
「３年生ですよ。」と教えてくださいました。私
もとてもうれしく、元気をもらいました。

朝は生徒と教師が触れ合う時間を確保す
るため、職員朝会は週１回しか行っていません。
そのため普段の連絡はパソコンのメッセージを使
っています。以下は４月２０日に教頭が全職員に
出したメッセージです。うれしいことです。

●行事ばかりではない
先輩のリーダーシップ

３年生のリーダーシップというと学校行事とい
うイメージがあるかもしれませんが、決してそれ
だけではありません。家庭訪問中にできる自習の
時間には、３年代表の生徒が下学年の教室に来て
一緒に自習に取り組んでくれています。その姿で
後輩に範を示してくれているのです。「論より証
拠」、ここでも後輩たちに良い影響を与えてくれ
ています。

４月１９日（火）１５：１５頃に大野小校区

に住んでおられる男性の方から「岱明中生徒

の登校時等の挨拶がとてもよく、元気が出ま

す。」との電話連絡をいただきました。学校

内でも生徒は挨拶をしっかりしていることも

伝えました。是非、学級でご紹介ください。

（教頭）

●改正された校則を
生徒会長から説明

生徒会の対面式の場を使って、生徒会長の
田代くんから、校則がなぜあるのか、その目
的を説明した上で、校則の改正された部分に
ついての説明がありました。
その説明にもあったように、これで岱明中

が乱れていくのならば、改めた意味がありま
せん。新たな校則はすでに配布済みです。ご
確認ください。

●部活動を紹介！
中学時代の部活動には私も思い出深いもの

があります。剣道をやっていましたが、今で
もその当時の練習や試合の一場面が鮮明に思
い出せるから不思議です。きっと自分を形づ
くる上で大事な要素になっているのだと思い
ます。
今年も各部が趣向をこらした紹介をしてく

れました。先輩たちは歓迎ムードで盛り上が
っているようです。迷っている生徒がいまし
たら、背中を押していただければと思います。

●交通安全教室
４月１８日（月）交通指導員の岡部さんを

お招きしてお話を聞かせていただきました。
交通安全を中心に、命を大切にすることに

ついて広くお話をしていただきました。地域
にこのような方がおられることを心強く思い
ます。


